

Llama Rogelio Sánchez "a recuperar Guaymas"

Escrito por Comunicado

Domingo 21 de Abril de 2024 17:23

+ Pero habla de ir juntos hacia esa meta, al iniciar su campaña por la alcaldía de Guaymas

GUAYMAS, son., 21 de abril de 2024.- Rogelio Sánchez de la Vega ratificó su propuesta de recuperar Guaymas del mal estado en que se encuentra.

Pero al detallar propuestas que conforman el planteamiento de campaña del cual informará en el lapso de esta actividad, habló de ir juntos ante una nutrida asistencia que le acompañó en su evento de arranque.

El aspirante a la Presidencia Municipal de la Coalición "Fuerza y Corazón por Guaymas", aseguró que "juntos vamos a recuperar a Guaymas" en su arenga inicial al tomar la voz en el acto desarrollado al anochecer del sábado en el parque deportivo de la Colonia 18 de Marzo ("Petrolera").

Hubo ambiente de fiesta durante el evento donde Sánchez de la Vega expuso 4 proyectos en los que trabajará para mejorar las condiciones de Guaymas, pero "Vamos juntos, todos de la mano, todos como equipo, todos como grupo, todos unidos como familia", le dijo a la asistencia.

Agregó que así se debe ir, "todos como ciudadanos de nuestro municipio (y) tenemos que trabajar juntos con la firme convicción de que la unión hace la fuerza".

Los puntos que destacó en esta su primera exposición fueron:

Rehabilitación de la escollera de Playa Miramar, donde el turismo puede incentivarse y promover a Guaymas con una gran belleza natural que debe aprovecharse.

Llama Rogelio Sánchez "a recuperar Guaymas"

Escrito por Comunicado

Domingo 21 de Abril de 2024 17:23

Mejorar el área deportiva en esta colonia donde realizaba su acto inicial de campaña, alrededor de la cual hay miles de jóvenes que deben aprovecharla para ocupar su tiempo positivamente.

Crear un centro de atención integral para animales que viven en condiciones vulnerables en la vía pública y

Brindar un funcionamiento único al organismo operador del agua en el municipio, para asegurar que todas las familias guaymenses cuenten con el vital líquido en sus hogares, escuelas y centros de trabajo.

En el evento fue acompañado por el candidato a diputado local Otto Claussen, el candidato a diputado federal por el 04 Distrito Javier Dagnino, y acudió en representación del PAN en Sonora, Celina Aldana, además de la planilla de síndico y regidores con quienes trabajará eal frente del Ayuntamiento si el voto popular que pidió, lo lleva al cargo.